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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 10.03.2010
                               
                  Beginn: 19.00 Uhr             

                                   
                               Ende: 20.00 Uhr

Anwese
nde:

Frau  Buschmann,  Frau  Direnc,  Frau  Reggentin,  Frau  Spengler,  Frau  Postler-
Wienbeck, Herr J. Schmidt, Herr Timmermann, Frau Dohlen, Herr Cloppenburg, Herr 
Hoffmann, Frau Kubatz, Frau Oberländer, Herr Peters, Frau Schubert, Frau Walter-
Arslernagic, Frau Korda
 

TOP 1: Begrüßung
Herr  Cloppenburg  begrüßt  die  anwesenden  Damen  und  Herren.  Es  gibt  keine 

Änderungswünsche zur Tagesordnung. 

TOP 2: Bericht der Geschäftsführung

Der Geschäftsführer erläutert den Finanzbericht 2009 (Anlage 1). Die budgetierten 

Ausgaben  entsprechen im Wesentlichen  den tatsächlichen Ausgaben.  Differenzen 

bestehen  hauptsächlich  in  den  Kategorien  „Energie“  und  „Reparaturen“.  Die 

geringeren Ausgaben bei den Energiekosten rühren daher, dass ein geplanter Ölkauf 

nicht mehr im Jahr 2009 stattgefunden hat, sondern nach 2010 verlegt wurde. Dies 

wird  auch  im  Budgetplan  für  2010  ersichtlich.  Ferner  fielen  die  Reparaturkosten 

geringer aus als geplant, da die anstehende Teilreparatur des Daches ebenfalls in 

2010 erfolgen wird. 

Bei  den  Einnahmenkategorien  besteht  eine  erfreuliche  Differenz  zwischen 

budgetierten  und  tatsächlichen  Einnahmen.  Dies  rührt  daher,  dass  durch  den 

Sponsorenlauf  wesentlich  mehr  Geld  eingenommen  wurde  als  geplant.  Auch  die 

Vermietungen des Skikellers haben einen höheren Betrag erbracht als angenommen. 

Das Haushaltsjahr 2009 wurde dementsprechend mit einem Plus von ca. 17.700 € 

abgeschlossen. 

http://www.gsg-duesseldorf.de/


Herr  Cloppenburg gibt  einen Ausblick auf  die Finanzsituation des Geschäftsjahres 

2010. Im Moment sieht die finanzielle Situation des Vereins erfreulich aus. Die Gelder 

für die geplanten Neuanschaffungen, z.B. die Möbel für den Jungentrakt, oder die 

erforderlichen  Reparaturen,  sind  vorhanden,  hauptsächlich  durch  die  sehr 

erfolgreiche Durchführung des Sponsorenlaufs. Herr Cloppenburg dankt hierfür der 

Fachschaft Sport.

Abgesehen von der finanziellen Lage des Vereins spricht Herr Cloppenburg auch von 

den  Aktivitäten,  die  der  Verein  durchgeführt  oder  bei  denen  er  unterstützend 

mitgewirkt  hat.  Hier  sind  vor  allem  das  auf  großen  Zuspruch  gestoßene 

Ehemaligenfest und der Sponsorenlauf zu nennen. Des Weiteren wurde verstärkt auf 

die Anwerbung von Fremdgruppen hin gearbeitet und dahingehend der Internetauftritt 

des Vereins überprüft und verbessert.

Im Moment  befasst  sich  der  Vorstand mit  der  Überlegung,  den Stromanbieter  zu 

wechseln und in Zukunft seine Energie von einem „Ökostrom“-Anbieter zu beziehen. 

Konkrete Angebote sind angefordert und werden überprüft.

TOP 3 Bericht der Kassenführerin und der Kassenprüferinnen

Frau Schubert erläutert die Kassenabrechnung für das Geschäftsjahr 2009 (Anlage 

3).  Die  Gelder  für  das  Schullandheim  Hitzenlinde  und  die  Einnahmen  des 

Fördervereins  (Fremdgelder)  werden  auf  verschiedenen  Konten  verwaltet  und 

kategorisiert. 

Frau  Böhler  und  Frau  Beck  haben  die  Kassenprüfung  durchgeführt,  indem  sie 

stichprobenartig Rechnungen geprüft haben (Anlage 4). Im Namen der Kassenprüfer 

bescheinigt Frau Böhler eine einwandfreie und übersichtliche Kassenführung. 

TOP 4 Entlastung der Kassenführerin und des Vorstandes

Dem Antrag von Frau Böhler, die Kassenführerin Frau Schubert zu entlasten, wird bei 

zwei Enthaltungen einstimmig entsprochen.

Auf  Antrag  von  Herrn  Cloppenburg  beschließt  die  Versammlung  einstimmig  die 

Entlastung des Vorstands.

TOP 5 Vorstandswahlen 

Frau Oberländer scheidet nach langjähriger Mitarbeit im Vorstand aus diesem aus. 

Der Geschäftsführer, Herr Cloppenburg, dankt ihr für die lange und ausgesprochen 

angenehme und gute Zusammenarbeit und überreicht ihr einen Blumenstrauß. 



Für  Frau  Oberländer  als  Elternvertreterin  kandidiert  neu  Frau  Spengler.  Sie  wird 

einstimmig in den Vorstand gewählt. Alle weiteren Mitglieder bleiben ein weiteres Jahr 

im  Vorstand  aktiv,  sodass  der  jetzige  Vorstand  aus  folgenden  Personen  besteht:

Für die Elternschaft Frau Kubatz, Frau Spengler und Herr Schmitz, für die Lehrer Herr 

Cloppenburg, Frau Schubert, Frau Vester und Frau Korda, als Ehemaligenvertreter 

Herr Peters und für die Schulleitung Herr Schrader.

Die  Aufgabe  der  Schriftführerin  wird  weiterhin  von  Frau  Gutwinski-Voigt 

wahrgenommen.

TOP 6 Wahl der Kassenprüfer

Frau Böhler erklärt ihre Bereitschaft dieses Amt auch für die nächste Kassenprüfung 

zu übernehmen und übermittelt auch Frau Becks Bereitschaft hierfür. Beide werden 

einstimmig gewählt.

 

TOP 7 Verschiedenes

Herr Hoffmann lobt und dankt dem Vorstand für seine Arbeit.

Herr Cloppenburg berichtet von Herrn Clarenbachs Aktion im Rahmen der Einladung 

zur  Jahreshauptversammlung  die  Mitgliederkartei  zu  überarbeiten.  Durch  das 

Anschreiben von Personen, die seit geraumer Zeit keinen Beitrag mehr gezahlt aber 

immer noch als Mitglieder gemeldet sind, wurden einige Adressen korrigiert. Mancher 

hat sich abgemeldet, aber als letzte Verbindung zum Hitzenlindeverein noch einmal 

eine Spende überwiesen. So gibt es im Moment, erfreulicherweise, nur noch wenige 

sogenannte „Karteileichen“.

Herr Peters erzählt  über die Ehemaligenkartei und deren kontinuierlichem Ausbau. 

Auch  andere  Aktivitäten  von  Ehemaligen  werden  besprochen,  wie  z.B.  Fahrten 

ehemaliger Jahrgänge nach Hitzenlinde an Christ Himmelfahrt und Fronleichnam. 

Düsseldorf, den 15.04.2010

Für das Protokoll: 

S. Korda

Für den Vorstand:

K. Cloppenburg




